



## Empresas y Negocios

### Economía arranca II semestre con menor dinamismo

- Indicador IMEF Manufacturero de junio cayó 1.6 puntos.

PÁG. 32

#### Indicador IMEF | PUNTOS

- MANUFACTURERO
- NO MANUFACTURERO



## Pierde gas...

En los últimos tres meses se observa una clara pérdida de dinamismo de la actividad económica en México.

### México | Indicador IMEF |

PUNTOS ● MANUFACTURERO  
● NO MANUFACTURERO



## Indicadores IMEF

### Economía mexicana arranca segunda mitad del año con menor dinamismo

Roberto Morales  
[roberto.morales@elEconomista.mx](mailto:roberto.morales@elEconomista.mx)

La economía mexicana avanza a un menor dinamismo, indicó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) al interpretar sus mediciones anticipadas de indicadores clave de la producción de manufacturas, consumo y los servicios.

Por un lado, el Indicador IMEF Manufacturero de junio registró una caída de 1.6 puntos con respecto al mes de mayo de 2022, situándose en 49.2 unidades. Con ello, rompe una racha de cuatro meses consecutivos en los que estuvo en zona de expansión (> 50 puntos).

El Indicador IMEF varía en un intervalo de 0 a 100 puntos y el nivel de 50 puntos representa el umbral entre una expansión (mayor a 50) y una contracción (menor a 50), de la actividad económica.

Por otra parte, durante junio, el Indicador IMEF No Manufacturero se ubicó en 51.8 unidades, sumando así cinco meses consecutivos por arriba del umbral de 50 puntos.

El IMEF indicó que estos resultados sugieren que la economía vinculada al comercio interno y servicios siguió expandiéndose al cierre del segundo trimestre de 2022, no así el sector manufacturero.

El Instituto estima que el ajuste ordenado de la política monetaria y el mantenimiento del equilibrio en las finanzas públicas, permitirán condiciones de estabilidad macroeconómica y financiera en lo que resta de 2022. No obstante, la situación global advierte mayores riesgos para 2023.

Después de un visible estancamiento en el segundo semestre del año pasado, la economía mostró un mayor dinamismo en el primer cuatrimestre del presente año, período en el que creció 1.5% anual.

Los datos disponibles para mayo y junio muestran que este dinamismo ha disminuido en el segundo trimestre.